

Evaluation der Weiterbildung 2023

Wie bereits im letzten Jahr, führt die Ärztekammer des Saarlandes auch in diesem Jahr eine Evaluation zur Qualität der ärztlichen Weiterbildung durch.

Die Evaluation zur Weiterbildungsqualität wird bundesweit auf Empfehlung des Deutschen Ärztetages durchgeführt.

Ziel des gemeinsamen Projektes "Evaluation der Weiterbildung" der Bundesärztekammer und aller Landesärztekammern ist es, die Stärken und Schwächen des ärztlichen Weiterbildungssystems auszuloten, sowie die Qualität der Weiterbildung in den einzelnen Weiterbildungsstätten zu analysieren, zu erhalten und zu fördern.

Die Datenerhebung erfolgt teilanonymisiert mittels bundeseinheitlicher Onlinefragebögen, welche innerhalb weniger Minuten im Klick-Verfahren und ohne vorherigen Registrierungsprozess ausgefüllt werden können.

Zu welchem Zeitpunkt erfolgt die Befragung?

Für das Jahr 2023 wird die Evaluation zur Qualität der Weiterbildung im Zeitraum 01.07.-30.09.2023 durchgeführt.

Wie kann ich an der Evaluation teilnehmen?

Die Fragebögen können entweder online über die Seite der Ärztekammer für das Saarland oder unter folgenden QR-Codes ausgefüllt werden:



Wir würden uns freuen, wenn Sie sich die Zeit nehmen, an unserer Befragung teilzunehmen und sind davon überzeugt, gemeinsam mit Ihrer Unterstützung das Ziel einer optimierten Weiterbildung zu erreichen.

Bei Fragen steht Ihnen Amélie Jung, Leiterin des Referats "Ärztliche Fort- und Weiterbildung", gerne zur Verfügung: Tel.: 0681/4003-280, E-Mail: amelie.jung@aeksaar.de